



KIDICALMASS
Platz da für die nächste Generation

Samstag, 14. Mai 2022, 15 Uhr

Start+Ziel: Landwehrplatz SAARBRÜCKEN
(Weitere Kidical Mass auch in SLS und HOM)

Schusskumgebung: kurzer Abschluss mit Infostand + Aktionen für Kids:
Malangebote, Jonglieren, Einradfahren, Schneckenrennen ...

FahrradKinderDemo

Kleine und große Radfahrende erobern die Straßen

Kinder und Jugendlichen sollen sich sicher und selbstständig mit dem Fahrrad bewegen können. Alle Orte des Saarlandes sollen kinder- und fahrradfreundlich werden.

Seid dabei! Die Dinge müssen ins Rollen gebracht werden, und zwar flott!

Wir geben nicht auf bis die Blechbüchsen Platz gemacht haben!



Eingeladen zur Kidical Mass sind ALLE von 0 bis 99



Die Polizei sichert die Wege: am Start, unterwegs und am Ziel.

Weitere Informationen unter <https://saarland.adfc.de/> und www.facebook.com/adfcsaar/ Bundesweit unter www.kinderaufsrad.org/



Bund für
Umwelt und
Naturschutz
Deutschland

